



Servicio de
Pediatría
Hosp. Rivadavia



**Hacia el cuidado de la salud libre de mercurio.
Compromiso de intención para la eliminación del mercurio y de los
elementos que lo contengan, entre la campaña Salud sin Daño y el
Hospital General de Agudos “Bernardino Rivadavia”.**

Como institución proveedora de salud, el **Hospital General de Agudos “Bernardino Rivadavia”** de la ciudad de Buenos Aires está comprometida con la salud de sus pacientes, del personal y de la comunidad. Sabemos que los hospitales y los centros de salud representan una de las fuentes de contaminación por mercurio y que este sector puede hacer algo para revertirlo.

Sabemos también que el mercurio elemental y los compuestos de mercurio son peligrosos para la salud humana y el medio ambiente y que el mercurio empleado en los hospitales representa una fuente potencial de exposición para los pacientes, el personal y el público en general.

Por lo tanto, desde el hospital compartimos el compromiso de reducir progresivamente el empleo de productos que contengan mercurio, con el objetivo final de su eliminación.

Para llevarlo a cabo hemos puesto en práctica y continuaremos haciéndolo, medidas tendientes a hacer de nuestra institución un modelo de responsabilidad ambiental, a través de:

- La divulgación y la difusión de los logros obtenidos en la Sección de Neonatología de este hospital como modelo a seguir para el reemplazo del mercurio.
- La generalización a las distintas secciones y servicios de este hospital los pasos ya vigentes en Neonatología, sin detrimento de variaciones acorde a las necesidades de cada sector.
- El reemplazo, siempre que sea posible, de los equipos y productos con mercurio existentes en el hospital, por alternativas libres de este metal.
- La concientización del personal sobre las consecuencias para la salud y el ambiente del uso de mercurio en el ámbito hospitalario.

- La información al público sobre el compromiso del hospital con el cuidado del ambiente y la salud de la comunidad, y las medidas puestas en práctica en esta institución para revertir la situación.

Este compromiso refleja nuestro interés por reducir el uso de mercurio así como las emisiones de mercurio al ambiente.

En la ciudad de Buenos Aires, 2 de marzo de 2006

Dra. Liliana Macchi
Directora
Hospital General de Agudos “Bernardino Rivadavia”

Dr. Luis E. Somaruga
Jefe de Neonatología
Hospital General de Agudos “Bernardino Rivadavia”

Dra. María Della Rodolfa
Directora
Salud sin Daño – América Latina